
13 全日制 課程 科

１年
必修 必修 文系 理系 必修 文１ 文２ 理１ 理２

国語総合 ４ ５ ５
現代文Ｂ ４ ２ ２ ４
古 典 Ｂ ４ ４ ３ ３ ６・７

※漢文講読 ２ ２ ０・２
※現代文詳説 ＊３ ＊３ ０・３

世界史Ａ ２ ２ ２
世界史Ｂ ４ ◎４ ◎４ ０・４
日本史Ｂ ４ ３ ０・３
地 理 Ｂ ４ ３ ３ ３ ０・３

※日本史探究 ◎４ ◎４ ０・４
※地理探究 ◎４ ○３ ○３ ０･３･４

※実践世界史 △３ ０・３
※実践日本史 △３ ０・３

現代社会 ２ ２ ２
倫　　理 ２ ＊３ ○３ ○３ ０・３

政治・経済 ２ ＊３ ＊３ ○３ ○３ ０・３
数 学 Ⅰ ３ ３ ３
数 学 Ⅱ ４ １ ４ ５
数 学 Ⅲ ５ １ ４ ０･１･５

数 学 Ａ ２ ２ ２
数 学 Ｂ ２ ２ ２

※数学探究 ５ ４ ５ ０･４･５

物理基礎 ２ ２ ２
物　　理 ４ ●２ ●５ ０・７
化学基礎 ２ ２ ２ ０・２
化　　学 ４ ２ ５ ５ ０・７

※化学探究 ◇２ ０・２
生物基礎 ２ ２ ２ ２
生　　物 ４ ●２ ●５ ５ ０・７

※生物探究 ◇２ ０・２
地学基礎 ２ ２ ０・２

※地学探究 ◇２ ０・２
体　　育 ７～８ ３ ２ ２ ７
保　　健 ２ １ １ ２
音 楽 Ⅰ ２ ２ ０・２
音 楽 Ⅱ ２ ☆２ ０・２

※音楽探究 ３ ３ ０・３
美 術 Ⅰ ２ ２ ２ ０・２
美 術 Ⅱ ２ ☆２ ＊ ＊ ０・２

※美術探究 ３ ３ ３ ３ ０・３
書 道 Ⅰ ２ ２ ０・２
書 道 Ⅱ ２ ☆２ ０・２

※書道探究 ３ ３ ０・３
コミュニケーション英語Ⅰ ３ ３ ３
コミュニケーション英語Ⅱ ４ ４ ４
コミュニケーション英語Ⅲ ４ ３ ３

英語表現Ⅰ ２ ２ ２
英語表現Ⅱ ４ ２ ２ ４

※英語探究Ａ ２ ０・２
※英語探究Ｂ ＊３ ３ ３ ０・３
※英語探究Ｃ ＊３ ＊３ ０・３

家庭基礎 ２ ２ ２
※生活科学 ＊３ ＊３ ０・３

情　　報 社会と情報 ２ ２ ２
３２ １９ １３ １３ １２ ２１ ２１ ２１ ２１ ９７

３～６ 1 ３
３ 1 ３

［補足］ ※印は、学校設定科目である。

3年文2は＊から3科目、3年文１は＊および◇記号からそれぞれ2科目、その他は同一記号から1科目を選択
履修する。

家　　庭

各教科・科目の単位数計
総合的な探究の時間 1 1

ホ ー ム ル ー ム活動 1 1

合計

各
学
科
に
共
通
す
る
各
教
科
・
科
目

国　　語

地理歴史

公　　民

数　　学

理　　科

保健体育

芸　　術

外 国 語

学校番号 長野吉田 高等学校 普通

教　科 科　目
標　準
単位数

２年 ３年

教　育　課　程　表

令和３年度（2021年度）入学生適用

　長野県長野吉田高等学校　 全日制普通科


